

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Penerapan Teknik *Authoritative Parenting Style* Untuk Meningkatkan Hafalan Qur’an Pada Remaja” yang dilakukan melalui observasi, wawancara analisis data dan penerapan teknik. Penulis menyimpulkan bahwa:

1. Penelitian menerapkan teknik *authoritative parenting style* untuk meningkatkan hafalan Qur’an pada remaja. Penerapan teknik ini didukung dengan penerapan konseling individual dengan menggunakan teknik-teknik konseling diantaranya *assesmen, attending, empati, eksplorasi perasaan*, dan lain sebagainya. Kondisi yang terjadi saat ini pada remaja Desa Jeruk Tipis Kecamatan Kragilan mengacu kepada kurangnya minat dalam menghafal Al-Qur’an yang disebabkan oleh beberapa faktor yaitu internal dan eksternal. Faktor internal yang muncul dari diri individu itu sendiri seperti rasa malas dan

merasa tidak mampu. Sedangkan faktor eksternal yaitu fakto yang terjadi karena pola asuh orang tua yang kurang tepat serta kondisi lingkungan juga perekmabngan teknologi sekarang yang menghadirkan fitur *games* yang kurang baik sehingga membawa dampak buruk kepada remaja sehingga untuk meningkatkan hafalalan qur'an di lingkungan Desa sedikit peminatnya. Sehingga remaja di Desa Jeruk tipis sangat memerlukan didikan atau pola asuh serta motivasi yang mampu mendorong semangat belajar meningkatkan bacaan dan hafalan Al-Qur'an.

2. Berdasarkan hasil penelitian, hasil dari proses konseling adalah sebagai berikut: kelima responden telah berhasil mulai mengurangi rasa malas untuk membaca Al-Qur'an, mulai menerapkan program 6 jam bersama Al-Qur'an setiap harinya, membiasakan untuk membaca Al-Qur'an mulai dari ayat ke ayat sampai surah ke surah hingga juz ke juz, mulai istiqomah menghafal sampai selesai. Hasil tersebut menunjukkan perubahan perilaku klien kearah yang positif dan keberhasilan yang telah dicapai setelah

mendapatkan motivasi serta nasihat yang menggunakan konseling dengan terapi *authoritative parenting style*.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang ditarik dari analisis data, maka penulis mencoba memberikan rekomendasi sebagai berikut:

1. Bagi responden

Peneliti menyarankan kepada responden agar bimbingan yang sudah dilaksanakan, dengan teknik *authoritative parenting style* dapat menjadi pemicu diri individu sendiri dikemudian hari. Apabila responden memiliki masalah terhadap kurang motivasi atau turunnya semangat, responden dapat menyelesaikannya secara mandiri sejalan dengan perkembangan kondisi psikologis responden

2. Bagi lokasi peneliti

Peneliti menyarankan agar orang tua klien lebih memberikan pola asuh yang tepat dengan memberikan motivasi kepada anak-anaknya untuk lebih semangat lagi

meningkatkan hafalan qur'annya. Sehingga para remaja mengurangi sifat malas dalam dirinya.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya perlu memperhatikan perkembangan dan pengenalan terkait teknik authoritative parenting style yang lebih mendalam. Hal ini dilakukan untuk mengadaptasi terjadinya ketergantungan remaja untuk mendapatkan motivasi dalam dirinya.